

Senioren duellierten sich bei Fünfkampf

Speedqueen und Edlseer
zeichneten die Sieger aus.

Zum dritten steirischen Senioren Fünfkampf lud man kürzlich ins Senioren- und Pflegeheim Antoniol nach Knittelfeld. Unter dem Motto „Dabeisein ist alles“ gaben die Bewohner der Knittelfelder Sozialeinrichtung alles, um die Titelverteidiger des Senioren- und Pflegeheims Rettenbacher in Kobenz vom Thron zu stoßen.

Nach der feierlichen Eröffnung der Wettkämpfe durch die Murtaler Bezirkshauptfrau **Ulrike Buchacher** maßen sich die Teilneh-



Im Pflegewohnheim Antoniol gab es einen Fünfkampf. Die Sieger wurden von den Edlseern und Renate Götschl geehrt

mer in den Bewerben Radln, Memory, Labyrinth, Musik-Quiz und Gummistiefel-Weitwerfen.

Durch das Programm führte in diesem Jahr **Bernd Pratter** vom

ORF Steiermark. Als Gäste waren unter anderem die Mitglieder der Volksmusikgruppe „Die Edlseer“ dabei. Die Musiker führten mit **Renate Götschl** die Siegerehrung

durch. Als Champions gingen die Bewohner des Hauses Antoniol hervor, die die Titelverteidiger mit nur zehn Punkten Vorsprung schlugen.